

## **Medicina/Cd Mendoza recibe nuevamente a estudiantes extranjeros.**

En Marzo- Abril, se recibieron dos: uno de Alemania de la Universidad y otro de los EEUU de la Universidad de Virginia Oeste Facultad de Medicina Osteopática; gracias a la incorporación de los estudiantes de esta Facultad a la Federación Internacional de Estudiantes de Medicina, AC. (IFIMSA), que tienen a nivel Internacional; los cuales solicitan de entre una oferta mundial de sedes y su opción fue en esta ocasión la Facultad de Medicina/Cd. Mendoza de la Universidad Veracruzana. El asociación local "Comité de alumnos de la Facultad de Medicina de Cd. Mendoza" (CAFAMUV), funge como gestor y con el apoyo de los Directivos de esta Facultad (Director Dr. José Ubaldo Trujillo García y Secretaria de la Facultad Dra. María de Jesús Huerta Cortes), hacen las gestiones a las Instituciones de Salud de la Región con las cuales se tienen los convenios de ciclos clínicos apegados a la Normatividad, solicitando un espacio clínico de un mes en un Hospital.

Se logro en esta ocasión como sede Hospitalaria el Hospital General Regional de Orizaba del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS); servicio de Cirugía para Thomas Wolfgang Berthold quién e cursa el 4o. Año de la Carrera de Médico Cirujano en la "Universidad de Leipzig en Alemania", De la misma forma la otra sede fue Hospital Regional de Rio

Blanco servicio de Medicina Interna de los Servicios de Salud de Veracruz, para David Kraff May de la "Universidad de Virginia Oeste Facultad de Medicina Osteopática de los Estados Unidos de Norteamérica", quien cursa el 3er. Año. Es grato mencionar que este último, su Universidad no pertenece a IFIMSA, pero gracias a la bondad de la comunicación electrónica y la información que se tiene en red de visitantes previos de la Comunidad Europea a esta Facultad de Ciudad Mendoza; gestionó su movilidad a Ciudad Mendoza pues su Universidad le permite una rotación fuera de su País, siempre que tenga un tutor responsable y la aceptación de la Facultad receptora. Además los estudiantes conocieron de forma física nuestras instalaciones, que ya conocían en el sitio web de la Facultad y compartieron vivencias de su formación con estudiantes locales. Concluyeron su estancia el 31 de Marzo y 9 de Abril respectivamente con resultados satisfactorios, pues se llevan como aprendizaje, las bondades de un modelo flexible centrado en el aprendizaje, el apoyo tutorial, la practica clínica en las sedes hospitalarias con tutores clínico, la bondad de contar con escenarios reales de aprendizaje, articulando los saberes teórico, heurístico y axiológico, para formar profesionales mejor preparados, capaces de responder a los retos y desarrollar las competencia que exige la práctica del médico, sin dejar de lado la ética.

